
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras berichtet, dass ein Anschreiben von Anliegern des Ge-
ländes der ehemaligen Sick-Kaserne vorliege. Darin gehe es um die Verschmutzung durch 
Hundekot. 
Es lägen bereits Stellungnahmen der beteiligten Fachdienste vor. 
 
Der Hauptausschuss verzichtet auf eine weitere Berichterstattung. 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort der Dame zukommen zu lassen, die sich federfüh-
rend der Angelegenheit angenommen hat. Gleichzeitig sollen die Ausschussmitglieder und 
die Presse informiert werden. 
 
 


